

# *Plus d'un demi-millier de médecins cubains travaillent désormais au Mexique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 1 février (RHC) Le directeur de l'Institut mexicain de sécurité sociale (IMSS), Zoé Robledo, a annoncé ce mardi que les médecins cubains travaillant au Mexique sont au nombre de 552, dont 68 ont commencé à travailler le 17 janvier.

Lors de la conférence de presse matinale du président Andrés Manuel López Obrador au Palais national, le fonctionnaire a fait le point sur les programmes de santé et a rendu compte du travail du groupe dans les hôpitaux d'une douzaine d'États, dont Colima, Guerrero, Michoacan, Oaxaca, Zacatecas et Morelos, ainsi que des nombreuses spécialités qu'il exerce, de la pédiatrie à la gériatrie en passant par la cardiologie, la rééducation, la médecine interne et bien d'autres encore.

Les médecins cubains sont un élément important d'un plan national de santé très ambitieux qui vise à amener le Mexique, d'ici quelques années, au niveau des soins médicaux et hospitaliers de la Suède et d'autres pays européens, très avancés dans ce domaine, et totalement gratuits, y compris les médicaments.

Cette participation cubaine a également stimulé l'incorporation de médecins généralistes et de spécialistes mexicains dans les hôpitaux et les centres de santé dans des endroits difficiles d'accès qui, pendant des années, n'avaient même pas un seul professionnel.

Zoé Robledo a indiqué que le dernier appel aux professionnels mexicains s'est déroulé du 3 au 17 janvier dans les zones reculées et que les 1 535 médecins généralistes et quelque 2 000 infirmières ont répondu, ce qui signifie que toutes les places disponibles pour les candidats ont été occupées et qu'en février, ils commenceront à les embaucher, ce qui aurait été difficile à réaliser auparavant.

Le groupe est spécialisé dans la gériatrie, la psychiatrie et la réadaptation, ainsi que dans le domaine de l'anesthésie, et il est conscient des défis qu'il devra relever au Mexique.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/312237-plus-dun-demi-millier-de-medecins-cubains-travaillent-desormais-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**